DÉAMBULATION EN SOLIDARITÉ AVEC LES ÉVASIONS ET RÉVOLTES CONTRE LE CENTRE DE RÉTENTION DE VINCENNES!

Depuis novembre, les évasions, tentatives d'évasions et révoltes s'enchaînent au CRA de Vincennes. Après que 11 personnes se sont échappées le 25 décembre, la surveillance et la présence policière ont encore été renforcées.

Depuis, des interpellations aux abords du CRA ont eu lieu, 12 personnes le soir du nouvel an accusées d'avoir voulu attaquer le CRA avec des feux d'artifice et 4 personnes deux semaines plus tard lors d'un parloir sauvage en solidarité avec les enfermé.es en grève de la faim à ce moment là. Toustes passent en procès, en mars et octobre prochain.

La répression sert à mater toute révolte et elle montre à quel point l'État a besoin de l'enfermement pour que cette société se perpétue. Elle s'intensifie aussi dans le contexte du passage de la loi Darmanin et à l'arrivée des JO de l'été prochain, pour dégager les indésirables et faire fermer sa gueule à quiconque ose sortir des rangs.

SOLIDARITÉ AVEC LES RÉVOLTÉ-ES, DANS ET HORS DES CRA!

> A BAS LES FRONTIERES, LES CRA ET LES FACHOS!

FEU AUX PRISONS ET QUE VIVENT LA RÉVOLTE ET L'ANARCHIE!



DIMANCHE 10 MARS - 15H - BARBES

A L'ANGLE DU BOULEVARD DE LA CHAPELLE ET DE LA RUE CAPLAT